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Ata da 175ª. Reunião Ordinária do CMDES, realizada em 19 de fevereiro de 2020. 1 

 2 

Aos dezenove dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte, com início às oito 3 

horas e trinta minutos na Sala 16 da Secretaria de Desenvolvimento Econômico, 4 

Trabalho e Turismo (SEDETTUR) realizou-se a centésima septuagésima quinta 5 

reunião ordinária do CMDES – Conselho Municipal de Desenvolvimento 6 

Econômico e Social. 7 

A reunião inicia-se com o Sr. Presidente agradecendo a presença dos 8 

conselheiros. Há um debate entre os conselheiros sobre a perspectiva de 9 

crescimento do município e do país, sobre como crescer e desenvolver de uma 10 

maneira saudável para o município de Sorocaba. A pauta inicia-se com o item 11 

Contrapartida da Lei 11.186 de 2015. Realizada leitura do Valor Total da 12 

contrapartida, do valor renunciado e compensado. Mencionado o decreto 13 

municipal 22.360 de 2016 que regulamenta o fundo. O Presidente deste conselho 14 

solicita pedir à Secretaria da Educação documentos e fotos que comprovem uso 15 

do montante disponível neste fundo. 16 

O próximo item da pauta é “Incentivo Fiscal do Parque Tecnológico de Sorocaba 17 

(PTS)” onde o Sr. Juliano, integrante da Agência de Desenvolvimento e Inovação 18 

de Sorocaba (Inova Sorocaba) e convidado por este Conselho, conforme 19 

solicitado na 174ª reunião, para explicar a Lei Municipal 11.771 de 2018 e o 20 

Decreto Municipal 24.924 de 2019. 21 

Os conselheiros aproveitam o momento para incluir em ata um pedido, solicitar à 22 

Secretaria Jurídica, um parecer sobre deliberação dos Incentivos Fiscais por este 23 

Conselho considerando o período eleitoral de 2020. 24 

Inicia-se a análise dos Relatórios Bienais. Serão avaliadas as empresas Toyota 25 

do Brasil e Exco Brasil Soluções em Ferramental LTDA. 26 

Analisado período de 2017 a 2018 da Toyota do Brasil (P.A 2008/23.663), 27 

geração de emprego realizado acima do previsto, realizou implantação de 28 

programas de qualidade, cumpriu Fatores relevantes ao município conforme 29 

comprometimento, o Valor Adicionado (VA) e Imposto sobre Serviços de Qualquer 30 
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Natureza (ISSQN) relevantes ao município, a empresa licenciou sua frota de 31 

veículos no município. Os pareceres da SEDETTUR sugerem aprovação e os 32 

pareceres da Secretaria da Fazenda sugere aprovação parcial. O egrégio 33 

conselho delibera a aprovação do Relatório e sugere aprová-lo com justificativa 34 

anexa. 35 

Em seguida é analisado o Relatório Bienal da Exco Brasil Soluções em 36 

Ferramental LTDA. (P.A. 2012/30.277). Foi analisado período de 2017 a 2018, 37 

geração de emprego ficou abaixo do previsto neste biênio, cumpriu Fatores 38 

relevantes ao município conforme comprometimento, licenciou a frota de veículos 39 

no município, também apresentou justificativa de geração de emprego. O parecer 40 

da Seção de Comércio, Serviços e Incentivos Fiscais (SCSIF), sugere redução do 41 

período concessório da empresa em um ano, a Divisão de Desenvolvimento 42 

Empresarial e Agricultura (DDEA) sugere seguir o parecer da SCSIF e da SEFAZ, 43 

o parecer do Sr. SEDETTUR sugere consultar o CMDES. O parecer da SEFAZ 44 

conclui que a empresa cumpriu parcialmente os compromissos assumidos. 45 

Antes de iniciar o último item da pauta a conselheira representante da 46 

SEDETTUR, menciona sobre os Arranjos Produtivos Locais que estão pleiteando 47 

o reconhecimento junto, neste primeiro momento, ao governo estadual e sobre 48 

suas atuais condições.  49 

O último item da pauta, o Curso de Capacitação dos Conselheiros, curso este 50 

realizado pela Secretaria de Cidadania (SECID) é apresentado em resumo aos 51 

conselheiros presentes com objetivo de multiplicar o conhecimento e ajudar na 52 

evolução deste conselho. 53 

Antes de finalizar a reunião, o conselheiro Francisco Carlos, solicita a palavra e 54 

sugere fazer convite a outros conselhos para ouvi-los e também planejar ações 55 

conjuntas. 56 

Nada mais havendo a ser discutido, o Sr. Erly agradeceu a presença de todos e 57 

foi solicitado a mim, Sergio Chagas, que redigisse a presente ata. 58 


